

de dicha provincia, de la que es titular don Andrés Señaris Cerqueiro y otros; y de acuerdo con lo informado por el Abogado del Estado se ha resuelto:

1.º Declarar la necesidad de la ocupación, durante el plazo de doce meses, de las fincas afectadas, que están situadas en el citado Ayuntamiento de Boquejón y cuya relación detallada fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 8 de mayo de 1974, en el «Boletín Oficial de la Provincia de La Coruña» del día 25 de abril del mismo año y en el diario de esta capital «La Voz de Galicia», del día 17 de igual mes.

2.º Que contra esta Resolución pueden recurrir los interesados en alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Industria en el plazo de diez días, contados a partir del siguiente al de la notificación o publicación; y

3.º Que por el beneficiario de la expropiación se intente un convenio amistoso con los propietarios afectados, sobre el importe de las indemnizaciones correspondientes, en el plazo de diez días, antes de proceder a la ocupación material y legal de las fincas afectadas.

La Coruña, 22 de junio de 1974.—El Delegado provincial, por delegación, el Ingeniero Jefe.—2.740-D.

12770 RESOLUCION de la Delegación Provincial de Las Palmas de Gran Canaria por la que se autoriza el establecimiento de la central eléctrica que se cita.

Visto el expediente incoado en la Sección de Industria de esta Delegación Provincial del Ministerio de Industria de Las Palmas, a petición de «Unión Eléctrica de Canarias, S. A. (UNELCO)», solicitando autorización y declaración, en concreto, de utilidad pública para el establecimiento de una central generadora de electricidad, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas, y en el capítulo III del Reglamento aprobado por Decreto 2619/1966, sobre expropiación forzosa, y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y de acuerdo con lo ordenado en la Orden de este Ministerio de 1 de febrero de 1968 y Ley de 24 de noviembre de 1939, sobre ordenación y defensa de la industria,

Esta Delegación Provincial del Ministerio de Industria de Las Palmas, a propuesta de la Sección correspondiente y por facultad expresa de la Dirección General de la Energía y Combustibles, ha resuelto:

Autorizar a «Unión Eléctrica de Canarias, S. A.», la instalación de la central eléctrica cuyas principales características son las siguientes:

Emplazamiento: Morro Jable (Fuerteventura).
Equipo: Dos grupos Diesel. Alternador de 312 KVA. c.u.a 220/360 V.—Un grupo Diesel. Alternador de 50 KVA., a 220/360 V.—Estación transformadora de tipo interior con dos transformadores de 500 KVA. c/u. y tensiones de 380/22.000 V.—Cuadro de B. T. con siete líneas.—Tres celdas de A. T.—Aparillaje, protección, mando y manobra.

Finalidad: Dotar de energía eléctrica para luz y fuerza a la zona (Península de Jandía).

Declarar, en concreto, la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza a los efectos señalados en la Ley 10/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y su Reglamento de aplicación de 20 de octubre de 1966.

Contra esta Resolución pueda interponerse recurso de alzada ante la Dirección General de Energía en un plazo de quince días a partir del siguiente al de esta publicación.

Las Palmas de Gran Canaria, 17 de mayo de 1974.—El Delegado provincial, Sabino Colavidas Alfaro.—1.835 B.

12771 RESOLUCION de la Delegación Provincial de León por la que se hace público el otorgamiento y titulación de la concesión de explotación que se cita.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en León hace saber que ha sido otorgada y titulada, por el excelentísimo señor Ministro del Departamento, la siguiente concesión de explotación minera:

Número: 13.156. Nombre: «El Oívido II». Mineral: Carbón. Hectáreas: 115. Término municipal: Pola de Gordón.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 95 del Reglamento General para el Régimen de la Minería de 9 de agosto de 1946.

León, 27 de mayo de 1974.—El Delegado provincial, Daniel Vanaclocha Monzo.

12772

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Lérida por la que se autoriza el establecimiento y declara en concreto la utilidad pública de las instalaciones eléctricas que se citan. (Referencia: C. 2.478 R. L. T.)

Visto el expediente incoado en esta Delegación Provincial a petición de «Fuerzas Hidroeléctricas del Segre, S. A.», con domicilio en Lérida, Alcalde Costa, 39, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el Decreto 2617/1966, de 20 de octubre, sobre autorización de instalaciones eléctricas, y en el Reglamento aprobado por Decreto 2619/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y de acuerdo con la Ley de 24 de noviembre de 1939 sobre Ordenación y Defensa de la Industria y Decreto de este Ministerio de 30 de junio de 1972,

Esta Delegación Provincial del Ministerio de Industria de Lérida, a propuesta de la Sección correspondiente, ha resuelto:

Autorizar al peticionario el establecimiento de las instalaciones eléctricas cuyas principales características son:

Línea eléctrica

Origen: Apoyo número 49, línea a Pobla de Ciérvoles (C. 2.203); final: P. I. número 1.107 «Río Sed»; término municipal afectado: Pobla de Ciérvoles; tensión de servicio en kV.: 25; longitud en kilómetros: 0,291; número de circuitos y conductores: Uno de 3 por 46,25 milímetros cuadrados de aluminio/acero; apoyos: Hormigón y metálicos.

Estación transformadora

P. I. número 1.107 «Río Sed»; emplazamiento: T. M. de Pobla de Ciérvoles; tipo: intemperie, un transformador de 25 kVA. de 25/0,38 kV., y tiene por objeto la derivación a 25 kV. a nuevo P. I. número 1.107 «Río Sed», en término municipal de Pobla de Ciérvoles.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza, a los efectos señalados en la Ley 10/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y su Reglamento de 20 de octubre de 1966.

El plazo para la terminación de la instalación reseñada es de un año a partir de la fecha de la presente resolución, no pudiendo entrar en servicio mientras no se cumplan los trámites que se señalan en el capítulo IV del citado Decreto 2617/1966.

Previos los trámites legales, la Administración podrá declarar la caducidad de esta concesión si se comprobare la inexactitud de las declaraciones de la Empresa que figuran en el expediente o el incumplimiento del plazo concedido.

Lérida, 28 de mayo de 1974.—El Delegado provincial, Eduardo Mías Navés.—2.570-D.

12773

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Lérida por la que se autoriza el establecimiento y declara en concreto la utilidad pública de las instalaciones eléctricas que se citan. (Referencia: C. 2.479 R. L. T.)

Visto el expediente incoado en esta Delegación Provincial a petición de «Fuerzas Hidroeléctricas del Segre, S. A.», con domicilio en Lérida, Alcalde Costa, 39, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el Decreto 2617/1966, de 20 de octubre, sobre autorización de instalaciones eléctricas, y en el Reglamento aprobado por Decreto 2619/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y de acuerdo con la Ley de 24 de noviembre de 1939 sobre ordenación y defensa de la Industria, y Decreto de este Ministerio de 30 de junio de 1972,

Esta Delegación Provincial del Ministerio de Industria de Lérida, a propuesta de la Sección correspondiente, ha resuelto:

Autorizar al peticionario el establecimiento de las instalaciones eléctricas cuyas principales características son:

Línea eléctrica

Origen: Apoyo número 9, línea a E. T. número 1.016 «Harinera»; final: E. T. número 1.110 «Camino La Portella»; término municipal afectado: Alguairé; tensión de servicio en kV.: 25; longitud en kilómetros: 0,009; número de circuitos y conductores: Uno de 3 por 46,25 milímetros cuadrados de aluminio/acero; apoyos: Hormigón.

Estación transformadora

E. T. número 1.110 «Camino La Portella»; emplazamiento: Término municipal de Alguairé; tipo: Interior, un transformador de 200 kVA. de 25/0,38 kV., y tiene por objeto la derivación a 25 kV. a nueva E. T. 1.110 «Camino La Portella», en término municipal de Alguairé.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza, a los efectos señalados en la Ley 10/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y su Reglamento de 20 de octubre de 1966.

El plazo para la terminación de la instalación reseñada es de un año a partir de la fecha de la presente resolución, no pudiendo entrar en servicio mientras no se cumplan los trámites que se señalan en el capítulo IV del citado Decreto 2617/1966.

Previos los trámites legales, la Administración podrá declarar la caducidad de esta concesión si se comprobare la inexactitud de las declaraciones de la Empresa que figuraran en el expediente o el incumplimiento del plazo concedido.

Lérida, 28 de mayo de 1974.—El Delegado provincial, Eduardo Mías Navés.—2.571-D.

12774 *RESOLUCION de la Delegación Provincial de Logroño por la que se autoriza la instalación eléctrica que se cita y se declara la utilidad pública de la misma.*

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente número A. T. 19.203, incoado en esta Delegación Provincial, a instancia de «Electra de Logroño, S. A.», con domicilio en Logroño, calle Duquesa de la Victoria, 3, solicitando autorización administrativa y declaración de utilidad pública, a los efectos de la imposición de servidumbre de paso, de la instalación eléctrica cuyas características técnicas principales son las siguientes:

Línea aérea trifásica denominada «Panzares-Viguera», en Viguera, doble circuito, a 13,2 KV, con conductores de cable aluminio-acero de 116,2 milímetros cuadrados de sección, sobre apoyos metálicos. Tendrá una longitud total de 1.869 metros, con origen en la central de Panzares y final en el apoyo número 13 de la línea al C. T. «Cámara».

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de 18 de marzo; Decreto 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939; Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión de 28 de noviembre de 1968, y Reglamento de Estaciones Transformadoras de 23 de febrero de 1949, ha resuelto:

Autorizar la instalación solicitada y declarar la utilidad pública de la misma, a los efectos de la imposición de la servidumbre de paso, en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966.

Logroño, 3 de junio de 1974.—El Delegado provincial, Jaime Fernández-Castañeda León.—2.414-D.

12775 *RESOLUCION de la Delegación Provincial de Madrid por la que se hace pública la caducidad de las concesiones de explotación minera que se citan.*

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Madrid hace saber que por el excelentísimo señor Ministro del Departamento han sido caducadas, por renuncia de los interesados, las concesiones de explotación siguientes, con expresión del número, nombre, minerales, hectáreas y término municipal:

2.114. «Angelines». Estaño y volframio. 105. El Boalo.
2.149. «María Victoria». Estaño y volframio. 91. El Boalo.

Lo que se hace público declarando franco el terreno comprendido en sus perímetros, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta que sea convocado el concurso a que se refieren los artículos 53 y 64 de la Ley de Minas de 21 de julio de 1973.

Madrid, 6 de mayo de 1974.—El Delegado provincial, por delegación, el Ingeniero Jefe de la Sección de Minas, Paulino Gutiérrez del Campo.

12776 *RESOLUCION de la Delegación Provincial de Málaga por la que se autoriza y declara la utilidad pública de las instalaciones eléctricas que se citan.*

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente 678/867, incoado en esta Delegación Provincial a instancia de «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», con domicilio en Sevilla, avenida de la Borbolla, 5, solicitando autorización y declaración de utilidad pública de las instalaciones eléctricas, cuyas características principales son las siguientes:

Origen y final de la línea: De línea aérea existente con entrada y salida en A. T. proyectada.
Término municipal: Málaga.
Tensión del servicio: 10 KV.
Tipo de la línea: Subterránea.
Longitud: 80 metros.
Conductor: Aluminio de 150 milímetros cuadrados.

Estación transformadora: Tipo interior, de 250 KVA., relación 20.000 - 10.000 \pm 5 por 100/380-220 V.

Objeto: Suministrar energía a bloques de viviendas, silos en la calle Orfila.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de 18 de marzo; Decreto 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939, Reglamentos Electrotécnicos aprobados por Orden del Ministerio de Industria de 23 de febrero de 1949, ha resuelto:

Autorizar las instalaciones de energía eléctrica solicitadas y declarar la utilidad pública de las mismas, a los efectos de expropiación forzosa y de la imposición de servidumbre de paso, en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966.

Málaga, 29 de mayo de 1974.—El Delegado provincial, Rafael Blasco Ballesteros.—9.170-C.

12777 *RESOLUCION de la Delegación Provincial de Oviedo por la que se hace público el otorgamiento y titulación de las concesiones de explotación que se citan.*

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Oviedo hace saber que han sido otorgadas y tituladas, por el excelentísimo señor Ministro del Departamento, las siguientes concesiones de explotación minera, con expresión del número, nombre, mineral, hectáreas y términos municipales:

29.222. «Tres Amigos». Cuarzo. 106. Teverga.
29.267. «Kopelia». Cuarzo. 20. Parres.
29.750. «Rey Favila». Cinabrio. 4.668. Cangas de Onís y Parres.
29.817. «Fin de Semana». Caolín. 20. Las Regueras

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 95 del Reglamento General para el Régimen de la Minería de 9 de agosto de 1949.

Oviedo, 10 de mayo de 1974.—El Delegado provincial, Luis Fernández de Velasco.

12778 *RESOLUCION de la Delegación Provincial de Santander por la que se hace pública la caducidad del permiso de investigación que se cita.*

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Santander hace saber que ha sido caducado, por renuncia del interesado, el permiso de investigación minera siguiente:

Número: 16.127. Nombre: «Leocadia». Minerales: Magnesita y cobre. Hectáreas: 1.260. Términos municipales: Barcena de Pie de Concha, San Miguel de Aguayo y Campoo de Yuso.

Lo que se hace público declarando franco el terreno comprendido en sus perímetros, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta que sea convocado el concurso a que se refieren los artículos 53 y 64 de la Ley de Minas de 21 de julio de 1973.

Santander, 16 de mayo de 1974.—El Delegado provincial, José María de Urrutia Llano.

12779 *RESOLUCION de la Delegación Provincial de Segovia por la que se autoriza el establecimiento de la línea eléctrica trifásica que se cita.*

Visto el expediente incoado en la Sección de Industria de esta Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Segovia, a petición de «Unión Eléctrica, S. A.», con domicilio en Madrid, Velázquez, 157, y oficinas en Segovia, Juan Bravo, 39, solicitando autorización y declaración en concreto de utilidad pública para el establecimiento de una instalación eléctrica en línea de alta tensión, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966 sobre utilización de instalaciones eléctricas, en el capítulo III del Reglamento aprobado por Decreto 2619/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y de acuerdo con lo ordenado en la Orden de ese Ministerio de 1 de febrero de 1968 y la Ley de 24 de noviembre de 1939 sobre Ordenación y Defensa de la Industria.

Esta Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Segovia, a propuesta de la Sección correspondiente, ha resuelto:

Autorizar a «Unión Eléctrica, S. A.», la instalación de la línea alta tensión, cuyas principales características son las siguientes: Línea subterránea de circuito simple, a 15 kV., con conductores de cobre de 3 por 85 milímetros cuadrados, alojados en tubo de cemento, cuya longitud total de 393 metros tendrá su origen en el centro de transformación denominado «Ángel del Alcázar», finalizando en el centro de transformación, denominado